

SALVADOREÑO. Washington, julio 8 (AP). El representante demócrata. Clarence Long (izquierda), conversa con el embajador salvadoreño, Ernesto Rivas Gallont, durante una pausa en la conferencia sobre C.A., efectuada hoy aquí.

Bombas para la guerra que nadieva a comenzar?

Mosců, julio 8 (UPI). La pequeña Samantha Smith dijo que espera poder cono-cer a su amigo epistolar, el presidente Yuri Andropov, al llegar hoy a Mosců, don-de se le tributó un recibi-miento de gala.

Samantha una escolar de

11 años del estado de Maine, dijo que esperaba poder encontrarse con Andropov para discutir la carrera armamentista, pe-ro no se ha fijado fecha.

"Todo depende...", explicó la pequeña.

Pasa a la página 20

Peligroso aumento de las tensiones en C.A.

Caracas, julio 8 (AP). El aumento de las tensiones Centroamérica podría provocar una guerra re-gional de proporciones impredecibles, señala un comunicado de varias organizaciones de derechos humanos divulgado hoy

El comunicado recoge las conclusioes de un diálogo continental por la paz en Centroamérica que se ce-lebró en la Universidad de Georgetown, Estados Uni-dos, a fines de junio.

El diálogo fue convocado por la Fundación Latino-Pasa a la página 31

Egipto da armas a Chad para rechazar invasión

El Cairo, julio 8 (UPI). Siguiendo el ejemplo de Francia, Egipto está pro-porcionando al gobierno del presidente de Chad, Hisserne Habre, con armas para rechazar una invasión apoyada por Libia, anunció hoy un vocero del Ministe-

rio del Exterior.

Sin embargo, Egipto no enviará tropas a esa nación, puntualizó

Raouf Ghoneim ofreció la información al tiempo que el ministro del Exterior de Francia, Claude

Pasa a la página 23

Banderas de Inglaterra son quemadas en España

Santiago de Compostela, España, julio 8 (AP). Un grupo de manifestantes quemó hoy banderas británicas en un día de protesta de la región noroccidental contra la próxima operación de ese país de arrojar residuos radiacti-

vos en el Océano Atlántico a unos 1,200 kilómetros de las costas de Galicia.

Los manifestantes, unos 300 reunidos frente al ayuntamiento de Puentedeume, también repitieron lemas Pasa a la página 15

Reagan coopera en caso documentos de Carter

Washington, julio 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan, prometiendo su cooperación personal, ordenó hoy a todos los fun-cionarios de su gobierno decir al FBI "todo lo que saben", sobre cómo sus co-laboradores de campaña electoral obtuvieron en 1980, documentos confidenciales del entonces mandatario Jimmy Carter.

Reagan apareció sorpresivamente en la sesión regular de sus más altos fun-cionarios de la Casa Blanca y anunció "queremos verdad", dijo su vocero. "queremos la

Amenazan proscribir a la oposición en Nicaragua

Managua, julio 8 (UPI). Un líder del principal partido opositor de Nicaragua dijo hoy que el régimen izquierdis-ta ha amenazado con proscribir a su agrupación, la única que podría presentar una alternativa en las elecciones de

De concretarse la medida, se pondría fin al pluralismo



INAUGURAN PARQUE. San Antonio, Venezuela, julio 8 (AP). El presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins hala la cuerda para descubrir un monumento, durante la inauguración del Parque de la Confraternidad Colombo-Venezolana. Junto a él, el presidente de Colombia, Belisario

La coordinadora nacional del Partido Conservador Demócrata (PCD), Míriam Arg\$ello Morales, afirmó que la amenaza fue pronunciada ayer por el comandante Carlos Núñez, presidente del Consejo de Estado. "Los conservadores están listos", Núñez aparentemen-te dijo a la prensa tras celebrarse una discusión en su or-

ganismo sobre la nueva ley que regirá para los partidos

En Nicaragua, esa expresión equivale a decir que "están muertos"

Su declaración no apareció en el diario oficial "Barricaa" ni tampoco en el periódico pro-gobiernista "El Nuevo

United Press International se enteró de que el gobierno obligó al matutino independiente "La Prensa" a no publi-car las afirmaciones del funcionario.

Campaña atemorizante

"Es el primer paso de una campaña de especulación Pasa a la página 9

"Contras" informan de combates en Nicaragua

Tegucigalpa, julio 8 (Latin-Reuter). Guerrilleros que luchan por derrocar al gobierno izquierdista de Nicaragua dijeron haber lanzado una nueva ofensiva en el Noroeste nicaragüense e informaron

de combates en torno al pueblo de San Juan de Li-

Un comunicado emitido por las derechistas Fuer-zas Democráticas Nica-ragüenses (FDN), dijo que Pasa a la página 9

Ordenan no responderal fuego de los sandinistas

Tegucigalpa, julio 8 (AP). Las Fuerzas Armadas de Honduras informaron hoy haber ordenado a los soldados acantonados en la frontera con Nicaragua que no respondan el fuego del ejército sandinista porque están en des-

ventaja. El ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública, coronel Amílcar Castillo Suazo, dijo que "si contestamos el fuego, esto agravaría las hostilidades con Nicaragua, y nuestro país no desea caer en la trampa de una guerra que reiteradamente nos han tendido los nicaragüenses".

Dijo a la AP que "las Fuerzas Armadas de Honduras permanecen en desventaja frente al armamento que po-see el régimen sandinista de Managua, y para nadie es un

secreto que Nicaragua cuenta con el apoyo militar directo de la Unión Soviética"

Ordenes terminantes

"Por ello hemos impartido órdenes terminantes a nuestras tropas en la línea divisoria común, de no respon-der al fuego que proviene del ejército sandinista", parti-cularmente en la carretera de 25 kilómetros entre las pequeñas localidades de Las Trojes y Cifuentes, al sureste de la capital.

En ese lugar murieron el 21 de junio los periodistas esta-dounidenses Dial Torgerson y Richard Cross al estallar una mina que, según el ejército hondureño, fue colocada

Pasa a la página 9

No han plagiado "Cuán profundo es nuestro amor"

Chicago, julio 8 (AP). Un juez federal revocó hoy la decisión de un jurado y dic-taminó que el conjunto australiano Bee Gees no plagió la canción "How deep is your love" a un com-positor aficionado.

En febrero, el jurado había decidido que el grupo había cometido plagio con una composición de Ronald Selle, de 36 años, comerciante en antigüedades que escribe temas musicales por afición.

Sin embargo, el juez fe-deral George Leighton dijo hoy que no hay pruebas de que los Bee Gees hayan escuchado o hayan visto an-tes la composición de Selle. Agregó que las meras similitudes entre dos canciones no son fundamento para argumentar que los Bee Gees tuvieron conocimiento del tema de Selle.



NUEVO GABINETE. Londres, julio 8 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher (centro) posa hoy, con su

nuevo gabinete en pleno, para una fotografía oficial. Se reúnen en la residencia oficial de la señora Thatcher, ubicada en el número 10 de Downing Street.